

2022年（令和4年）のご報告

引越：12月、夫婦部屋だけの小さなマンションに引っ越し。
人生の第四コーナーを乗り切るための環境づくりに着手。

講演：地元の「まちなか大学」で講演、「企業のトップがやって来た」。
昔私の講義を聞いてくれた社長さんから依頼され、幹部社員対象に4回シリーズ財務セミナー。
地元の地域創造誌に依頼され連載開始「財務をしっかりとしなさい」。
10年近く続けてきた新潟大学の非常勤講師は70歳定年ということで、「企業会計基礎」最終講、若い学生諸君との楽しい思い出の詰まった講義が終わってしまった。
新たな活動として、コロナで開始したYouTube動画月4本アップ、累積100本以上となる。
(<https://san-niigata.com/author/san0051/>)毎月配信中。よかったら登録してください。
一番人気は4月のコロナ闘病記でした。

ロータリー：毎月投稿を続けている私の書評、雑誌に掲載された。

税理士会：紛議調停委員長として税理士のトラブルに対処。茨城で研修講師。
新潟大学教育学部で租税教室講師。有志と信州上田で松茸三昧。

研究会：租税法務学会、毎月Webで参加。知水会、神戸で開催、コロナ後久しぶりの再会だ。

商工会議所：DX研究会コアメンバー。長岡経済産業連携会議座長。

会社：新春講演会、昨年に続きZoom配信。地元FM各局で毎週番組を放送。
Webでイタリアツアー社員旅行実施。

地域活動：ながおかバル街3年ぶり、コロナで9月を11月に延期して開催、寒かった。

趣味：Web朗読会で戯曲読み合わせ、けっこう楽しい。
長岡写真クラブで只見線撮影会。二科会写真部新潟支部で早朝の山古志撮影会。
写真仲間と続けてきた「四人展」は13回目となる。地元銀行でロビー展、病院展など開催。
デッサン教室、水彩画教室へ。祖母、母がやっていた俳句を独学で勉強し始めた。
毎朝散歩の時に英語の番組を聴きながらコツコツと勉強する。

他：善光寺に夫婦でお参り。3月、今流行のコロナに罹患、自宅待機10日間。
長男に三女誕生、これで孫6人目。

妻洋子：ソロプチミスト、商工会議所女性会、裁判所調停委員、行政相談員、年金事務所お手伝いなど、さらに三味線の発表会と忙しい。

以上。

2023年新春

今年も皆様にとって良い年でありますようにお祈りいたします。高野裕